

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

### **INDUSTRIA AUTOMOTRIZ**



### El programa temporal "Hoy No Circula" se extenderá hasta agosto en la CDMX

El programa Hoy No Circula temporal, que se puso en marcha a partir del incremento de contagios y fallecimientos por COVID-19 en la capital del país, aplicará de forma obligatoria, cuando menos, hasta agosto, cuando el Semáforo Epidemiológico COVID-19 cambie a naranja, según contempla el Plan Gradual hacia la Nueva Normalidad en la Ciudad de México.

### Freightliner reconoce a los operadores que trabajan durante la pandemia

En reconocimiento y agradecimiento la labor de los operadores transportistas, Freightliner, marca de Daimler Trucks, implementó los "Paraderos México en movimiento" para distribuir 2,700 kits de apoyo en diferentes paraderos del país.

### Colaboradores de Ford reparten despensas a los más necesitados

Durante este momento difícil, cuando las familias más vulnerables de México buscan una manera de hacer frente a la situación, los empleados de Ford se pusieron la camiseta y se unieron a la causa junto con Ford Fund, escucharon lo que la sociedad necesitaba y trabajaron para recolectar alimentos y suministros, los cuales fueron entregados a las personas que no pueden salir de casa y que han sido afectadas por esta pandemia tanto económica como anímicamente.

"Proyecto México" es una iniciativa que se compone de una serie de esfuerzos, una de ellas es la recolección de despensas, llegando a la primera entrega el 21 de mayo con 460 despensas.



### La alianza Nissan-Renault-Mitsubishi buscarán reducciones de hasta el 40% en gastos

La alianza entre Renault, Nissan y Mitsubishi anunció hoy un plan de convergencia que permitirá un ahorro de hasta el 40 por ciento en las inversiones y que, entre otras cosas, incluye la decisión de que el grupo francés asuma Europa como una de sus "regiones de referencia".

### **TALLERES Y REFACCIONARIAS**

### San Miguel de Allende, Guanajuato

### Refaccionarias y Talleres Mecánicos deberán contar con Certificado Sanitario para operar

Durante una sesión remota, esta semana el pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad las "Medidas Generales de Seguridad y Salud para la Reactivación de los Establecimientos" y el "Protocolo para los Filtros Sanitarios de ingreso al municipio".

Es así que los establecimientos como Talleres Mecánicos y Refaccionarias, deberán contar con una "Certificación de Seguridad y Salud" que emitirá un comité integrado por representantes de la Jurisdicción Sanitaria, Protección Civil, Consejo Turístico y la dirección de Desarrollo Económico, Relaciones Internacionales y ONG´s.



## **BOLETÍN INFORMATIVO RHF**

### INFORMACIÓN GENERAL

### **Puebla**

### Sindicato de Volkswagen advierte que no hay condiciones para la "nueva normalidad"



Trabajadores de las armadoras se niegan a regresar a trabajar el próximo lunes 1 de junio, fecha marcada por el Gobierno federal para entrar a la Nueva normalidad.

En Puebla, el Sindicato Independiente de Volkswagen de México (Sitiavw) manifestó su respaldo al decreto gubernamental que impide su regreso a la producción el 1 de junio

### Guanajuato

En Guanajuato, la planta Ford, ubicada en Irapuato, se mantendrá cerrada hasta el 8 de junio. De acuerdo con un comunicado enviado por la planta de transmisiones de Ford a los trabajadores. El cambio de inicio obedeció a que los clientes de la empresa cambiaron los requerimientos de los productos que elaboran.

La armadora que sí plantea abrir es Toyota, informó que arrancará operaciones el 1 de junio en su planta de Apaseo El Grande, Guanajuato, con las medidas sanitarias necesarias.

### Podrían ya tener la vacuna contra el COVID-19

AstraZeneca alcanzó un acuerdo para distribuir la vacuna contra el COVID-19 que desarrolla a Universidad de Oxford, Inglaterra. La farmacéutica recibió USD 1,000 millones del gobierno de EU y producirá primero 400 millones de dosis hasta alcanzar un total de mil millones. Esperan tenerla lista en septiembre.

### Gobernadores rechazan el Semáforo Federal de la Nueva Normalidad

Varios Gobernadores rechazaron la postura del Gobierno federal de imponer un semáforo único para la reactivación. Tras una videoconferencia entre miembros del gabinete federal y mandatarios estatales, la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, advirtió que el semáforo de reactivación es uno, y es federal. Al respecto, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, mencionó que "a pesar de que México atraviesa uno de los momentos más difíciles de la pandemia, aquí hemos cuidado bien la salud y la vida de los jaliscienses. Por eso estamos listos para iniciar de manera gradual y con muchos cuidados nuestra recuperación económica, pero de acuerdo con nuestro criterio".

### Recomendación

#### **Evita automedicarte**

No tomes medicamentos que escuches o veas a través de las redes sociales. Un medicamento mal empleado, puede traerte consecuencias muy negativas para tu salud.

